

Divulgan comicios en el extranjero

A nivel nacional y mundial, el Consejo Central de Elecciones está difundiendo información a través de una publicación, en la cual se explica en forma fidedigna todos los avances del proceso electoral, que culminará con las elecciones del 25 de marzo.

La publicación está siendo distribuida semanalmente en oficinas públicas, cooperativas, embajadas, empresas privadas, medios de comunicación, etc. Se pretende que la ciudadanía y el mundo entero conozcan el trabajo que se realiza en el CCE, especialmente el relacionado con el registro electo-

ral, el cual se está depurando con el sistema de computadoras más modernas utilizadas en América Latina para estos fines, según se dijo.

En el primer número se analizan los mensajes de principios de año de los miembros del CCE, los cuales fueron abordados con los temas siguientes: el presidente de esa institución, Dr. Armando Rodríguez Eguizábal, enfatizó en su tema que "nuestro objetivo es cumplirle al pueblo con elecciones puras, honestas y seguras y que el respeto a su sagrada voluntad será una realidad en El

— Pasa a la página 19 —

Nuevo ministro de Presidencia y Srío. Particular

Ministro de la Presidencia y Secretario Particular de la Presidencia, respectivamente han sido nombrados los abogados Dr. Rodolfo García Mira y Dr. Eduardo Alfredo Cuéllar.

El presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, juramentó a los dos funcionarios. El Dr. García ahora ocupa la vacante de Ministro dejada en diciembre pasado por el Dr. Francisco José Guerrero.

El Dr. Eduardo Alfredo Cuéllar, abogado colaborador de la Presidencia, fue nombrado Secretario Particular, en el cargo dejado por el Dr. García Mira.

Carnaval el 11 pro Escuela Col. Bosques del Río

Un carnaval ha organizado el Comité pro Escuela de la colonia Bosques del Río a efectuarse el 11 de este mes.

Lo recaudado servirá para la construcción de la escuela de esa colonia, que se está realizando con la ayuda del Ministerio de Obras Públicas, así como de personas de la comunidad.

Uno de los actos que tendrán lugar en el carnaval, será la coronación de la Reina de la colonia.

El lugar donde se realizará el carnaval es en el punto de buses de la ruta 41-B, de las 6 de la tarde en adelante.



CLAUSURA. El gerente de FIGAPE, Lic. Roque Mauricio Magaña Salazar (centro), clausura un "Curso Práctico para Analistas de Crédito", orientado a empleados anali-

tas de crédito, inspectores y supervisores. De izquierda a derecha, Rodrigo Teos, Alberto Himede, Lic. Magaña Salazar y Raúl A. Miranda Calderón.

Algodón carente de financiamiento

Alarma hay entre el sector algodonero ante —dicen los cultivadores—, la inexplicable actitud de falta de financiamiento de las autoridades económicas, para tan importante rubro de ingreso de divisas.

Los comentarios de los empresarios de San Miguel, Usulután y La Unión son angustiosos, ya que están profundamente preocupados por el abandono del cultivo, "lo cual vendría a deprimir más la situación comercial de la zona oriental del país".

Representantes de los cultivadores de San Miguel, Usulután y La Unión, exponen que el área sembrada en 1978, sobrepasó las 150

mil manzanas; actualmente sólo se sembraron 52 mil y para la próxima cosecha, a sembrarse a principios de la segunda quincena de junio del 84, difícilmente podrá sostenerse este último nivel "a no ser se tomen medidas urgentes para salvar el cultivo", explicaron.

Son del parecer los algodoneros de San Miguel, Usulután y La Unión, que el Estado debe tomar acciones importantes. Debe pensarse, exponen, que la siembra de algodón logra dar empleo a miles de personas en el agro, sin contar con las actividades de

— Pasa a la página 27 —



JEFE DE TRANSITO. El Cnel. Oscar Nelson Bolaños (centro), es presentado como nuevo jefe del Departamento General de Tránsito y presidente de CONESVI, por el Director General de la Policía Nacional, Cnel. y Dr. Carlos Reynaldo López Nulila (izquierda). A la derecha el Dr. Francisco Toché Villacorta, asesor jurídico de Tránsito.

Campaña millonaria de White acusa ARENA

"Parte del esquema expansionista soviético, es la campaña millonaria que han emprendido los comunistas utilizando al mayor Roberto D'Aubuisson para perjudicar al presidente Ronald Reagan. Impulso de esa campaña difamatoria es el ex embajador Robert White".

Así lo expresó ayer el candidato a la vicepresidencia por ARENA, señor Hugo César Barrera, al responder a preguntas de los periodistas

sobre la posición de ARENA frente a los cables internacionales, en los que se involucra al mayor D'Aubuisson como dirigente de los "Escuadrones de la Muerte".

"Los comunistas, empujando por los comunitaristas, comentó el señor Barrera, como no tienen armas lícitas para combatir las ideas anticomunistas del mayor Roberto D'Aubuisson, quieren confundir al pueblo

— Pasa a la página 27 —

Eligen a salvadoreño director Asoc. Space

El ingeniero salvadoreño Morgan Bojórquez, ha sido electo como uno de los 5 directores del Capítulo Internacional de la Asociación SPACE, de EE.UU., que agrupa a usuarios de estaciones receptoras y transmisoras de señales de satélites.

La sociedad SPACE tam-

bién cuenta entre sus miembros a fabricantes y vendedores de dichas estaciones, así como promueve el mejoramiento de la industria del espacio a través de seminarios, conferencias, promulgación de leyes y regulaciones para favorecer

— Pasa a la página 30 —

Bancos en fronteras no cobran servicios

El Banco Central de Reserva de El Salvador aclara a la ciudadanía en general y en especial a los comerciantes importadores de la República de Guatemala que no ha autorizado a ninguna de sus oficinas bancarias que funcionan en los puntos fronterizos entre Guatemala, El Salvador y Honduras y El Salvador, para efectuar cobros

por los servicios que prestan a los usuarios. Así lo expresa el Departamento de Relaciones Públicas de la institución, en un comunicado de prensa del 6 de los corrientes.

Tal declaración del Banco Central, obedece a denuncia que hacen, según una infor-

— Pasa a la página 27 —

Más del millón deben a la municipalidad

(Usulután). A un millón ciento quince mil doscientos treinta y tres colones y sesenta y nueve centavos, asciende la deuda a la Municipalidad de Usulután, informó el alcalde Jorge Antonio Fernández.

Expresó que la municipalidad ha hecho muchas obras

de beneficio colectivo en el tiempo que tiene de estar laborando, pero para realizar más obras, es necesario que los morosos lleguen a un entendimiento con la Alcaldía, porque se les está dando facilidades para cancelar la deuda que han contraído.

— Pasa a la página 30 —



SUB-DIRECTOR. Cnel. Roberto Armando Rivera, ha sido nombrado Subdirector de la Policía de Hacienda. Ofreció colaborar con la ciudadanía honrada y combatir la delincuencia en todas sus manifestaciones.

Clausuran un curso sobre electricidad

Ayer fue clausurado un curso sobre electricidad avanzada en líneas de alta y baja tensión, impartido especialmente a técnicos de la Fuerza Armada, informan voceros militares.

La fuente castrense dijo que los temas principales del curso, estuvieron dirigidos a la enseñanza y el manejo de computadoras, mantenimiento de plantas de emer-

— Pasa a la página 15 —



RECHAZAN ACUSACIONES. Diputados de ARENA se reúnen con su candidato a la vicepresidencia de la República, Hugo Barrera, para rechazar las acusaciones del ex embajador Robert White contra el mayor

Roberto D'Aubuisson, candidato presidencial. De izquierda a derecha: Ramiro Midence Barrios, Lilianna Rubio de Valdez, Hugo Barrera, Cnel. Juan Antonio Martínez Varela y Manuel Araujo.